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Zusammenfassung

        
Die unfallchirurgische Akutradiologie stellt hohe Anforderungen an die radiologische Technik und Logistik. Die rasche Anfertigung qualitativ hochwertiger Röntgenaufnahmen unter schwierigen Untersuchungsbedingungen vor allem bei polytraumatisierten Patienten, die lückenlose Bereitstellung alter Bild- und Befunddaten und deren Übermittlung an den behandelnden Unfallchirurgen ist vorrangiges Ziel. Um diesen Anforderungen mit den neuesten Mitteln der radiologischen Technik gerecht zu werden, hat man sich im Rahmen des Neubaus der Unfallambulanzen an der Universitätsklinik in Innsbruck zur Realisierung einer voll digitalisierten Röntgenabteilung mit konsequenter PACS-Vernetzung entschlossen. Digitale Radiographie und PACS sind in einer derart sensiblen Umgebung nicht ohne Probleme zu verwirklichen. Wir präsentieren in dieser Arbeit die ersten Erfahrungen aus der Installation und dem mittlerweile 10 monatigen filmlosen unfallradiologischen Ambulanzbetrieb der Innsbrucker Universitätsklinik für Radiodiagnostik.


      
        
Summary

        
Radiography in an emergency setting is a demanding task, in technical as well as in logistical terms. Rapid acquisition of high quality radiographs under difficult conditions, for example severely injured patients with multi-organ trauma is important. All image data and radiological reports must be transmitted to the trauma surgeon as soon as possible. To meet these needs with the promising means of modern X-ray technology, we decided to implement a completely digital X-ray division inside the new outpatient trauma department. In the setting of an outpatient emergency department digital radiography and PACS cannot be realised without problems. We present our first experience with the installation and 10 month filmless routine in the X-ray division for traumatology outpatients at the university of Innsbruck department of radiology.


      

Schlüsselwörter:

Digitale Radiographie - PACS - Traumatologie - Notfallradiologie
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Digital radiography - PACS - Traumatology - Emergency radiology
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